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concernant l’enquête publique CIDEME – DOUCHY-LES-MINES

Concernant la demande de tonnage supplémentaire à traiter par le C.V.E, à la lecture des documents le
trafic des poids lourds va passer par le centre de la ville de   Lourches (  Rue Jean Jaurès et  Rue Emile
Zola) .On comptabilise déjà 9000 véhicules sur la rue Jean Jaurés.

Ne peux t'on prévoir l'obligation d'équiper les camions de la vignette crit'air.

Ne peux t'on pas réfléchir à une sortie de L'A21 pour livrer les entreprises situées rue de Lourches afin  d'
alléger  le  trafic  dans  la  commune et  de garantir  la  sécurité,  la  santé  (en limitant  les  émanations  de
dioxyde de carbone et les nuisances sonores) maintenir un cadre de vie correct.

Ne peux t'on pas exploiter le bord à canal de l'Escaut qui se trouve à proximité tout en veillant à préserver
l'environnement. 

Le développement économique ne doit pas se faire au détriment de la santé et du bien être des habitants.

A l'heure ou d'autres militent  pour interdire  le  passage des  camions dans leur villes,  à Lourches on 
multiplie leur passage de 0.5 %  aujourd'hui mais l'on peut prévoir que ce n'est que le début.


